LE PREMIER CONCILE PROVINCIAL

DE MONTREAL

Avis au clergé

UR la demande de plusieurs membres du clergé, on a fait relier en toile un certain nombre d'exemplaires du Premier Concile Provincial de Montréal. Le volume relié se vend \$2.40; c'est un excédent de 40 cents sur le prix de l'ouvrage broché. On est prié d'adresser les commandes à la chancellerie de l'archevêché de Montréal.

AUX PRIERES

Frère Aimable, des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé à Froidmont, Belgique.

Frère Chrysologue, des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé à Gand, Belgique.

Mère Marie Gertrude, née Marcelline Senécal, professe de chœur, dépositaire générale, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga

Sœur André de Florence, née Marie-Annélise-Alexina Pilon, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Georgianna Bérubé, professe converse, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Mme Gerges Lafricain, décédée à Montréal.

- M. Avila Bourbonnais, décédé à Québec.
- M. Joseph-Jérémie Monette, décédé à Saint-Pierre-aux-Liens.
 - M. Etlenne Thibault, décédé à Montréal.